

ELOGE DE LA PARESSE

Dans cette époque d'immédiateté, d'effervescence, de rendement, d'efficacité, je vous propose un petit éloge de la paresse par Henri Michaux :

"L'âme adore nager. Pour nager on s'étend sur le ventre. L'âme se déboîte et s'en va. Elle s'en va en nageant.

On parle souvent de voler. Ce n'est pas ça. C'est nager qu'elle fait. Et elle nage comme les serpents et les anguilles, jamais autrement.

Quantité de personnes ont ainsi une âme qui adore nager. On les appelle vulgairement des paresseux.

Quand l'âme quitte le corps par le ventre pour nager, il se produit une telle libération de je ne sais quoi, c'est un abandon, une jouissance, un relâchement si intime. "

Il est vrai qu'aujourd'hui, ce plaisir du temps perdu relève de la Résistance.

À l'heure où on a toujours l'impression d'être long, où il faut sans cesse accélérer, où une minute de gagné c'est la panacée...

À l'heure du tout tout de suite, du toujours plus, du jamais trop...

À l'heure où le temps est plus que jamais de l'argent : le saisir, le figer, le garder, c'est faire preuve d'une irrésistible liberté !

Alors courez-vous vous aussi après le temps ?

Ou êtes vous de ceux qui résistent ...Ceux qui accordent du temps au temps... Ceux qui allongés sur le ventre, laissent leur âme nager ?